Einrichtung der Beratungsstelle Meschede (Hochsauerland)

02.05.2001:

Die Beratungstelle Hochsauerland mit Hauptsitz in Meschede, Warsteiner Straße 1, und mit Nebenstelle in Arnsberg-Hüsten, Heinrich-Lübke-Straße 29, beginnt mit ihrer Arbeit nach der erfolgten staatlichen Anerkennung durch die Bezirksregierung Arnsberg. Auch hier hat der örtliche Arbeitskreis von donum vitae-Mitgliedern, den Margret Frohn leitet, die Arbeit vorangetrieben. Die Mescheder Beratungsräume befinden sich in einer bisher leerstehenden Etage eines alten Hauses in der Mescheder Innenstadt, die durch das Engagement des Arbeitskreises und mit Unterstützung der Stadt Meschede renoviert werden konnte.

09.06.2001:

In Meschede erfolgt die feierliche Einweihung der Beratungsstelle Hochsauerland. Nach einem Gottesdienst für Freunde und Mitglieder von donum vitae spricht in der Abtei Königsmünster Meschede die Bundesvorsitzende Rita Waschbüsch zum Thema"donum vitae - weil Leben Schutz braucht und weil Beratung nur mit der Frau gelingen kann". Örtliche Priester segnen die Beratungsstelle in Meschede und den Beratungsraum in Arnsberg.